

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE COMUNICACIÓN SOCIAL
ELECTORAL, EFECTUADA EL DÍA 07 DE OCTUBRE DEL AÑO 2013

En la Ciudad de San Luis Potosí Capital del estado del mismo nombre, siendo las 10:17 horas del día 07 de octubre del año 2013, los miembros de la Comisión Permanente de Comunicación Social Electoral, se reunieron en la sala de juntas de dicho organismo, ubicado en la Avenida Sierra Leona No. 555, Lomas Tercera Sección, en virtud de haber sido convocados a Sesión ordinaria por el consejero ciudadano Patricio Rubio Ortiz, presidente de la Comisión, conforme al siguiente Orden del día:

1. Lista de asistencia y establecimiento del quórum.
2. Planeación de contenidos de revista Vocees número 47.
3. Propuesta de acuerdo para capacitación a través de la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la UASLP, a las diferentes áreas del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana.
4. Asuntos Generales.

En el primer punto se procedió a tomar lista de asistencia, encontrándose presentes los consejeros Mtro. Patricio Rubio Ortiz, Lic. Gabriela Camarena Briones, la L.C.C. Ruth Ramírez Torres, secretaria técnica de la Comisión y el L.C.C. Juan Manuel Ramírez García, secretario técnico suplente, por lo que habiendo quórum, se procedió a continuar con la sesión.

En el segundo punto del Orden del Día, la secretaria técnica de la Comisión, L.C.C. Ruth Ramírez Torres, dio a conocer que se puso en contacto con Jorge Alcocer Villanueva, Director de la revista Voz y Voto, para invitarlo a redactar un artículo respecto de la reforma política, quien quedó de responder a la invitación este día 07 de octubre por la tarde.

También informó que en seguimiento a lo acordado por el Consejo Editorial de la revista Vocees en reunión celebrada el 23 de septiembre, se turnó vía e-mail a los integrantes de dicho Consejo así como a los miembros de la Comisión de Comunicación, los cuatro artículos del autor Víctor Hugo Martínez González, que propuso el Mtro. Patricio Rubio Ortiz para su posible publicación en Vocees, y el del autor Enrique Córdova Alvear, propuesto por el L.C.C. Juan Manuel Ramírez García.

En ese sentido, el secretario técnico suplente informó que a la fecha únicamente se habían recibido comentarios vía e-mail de las integrantes del Consejo Editorial, Dra. Cecilia Costero Garbarino y Mtra. Zelandia Bórquez Estrada. La primera juzgó adecuados dos artículos del autor Martínez González, "Partidos políticos" y "Sartori. Ciencia política, democracia y la tensión hechos-valores", así como el artículo "La iniciativa popular permitirá legislar a los ciudadanos", de Córdova Alvear. Por su parte, la Mtra. Zelandia Bórquez consideró apropiado publicar los cinco artículos.

La L.C.C. Ruth Ramírez Torres también informó a los integrantes de la Comisión que el presidente del Consejo, José Martín Vázquez Vázquez, entró en contacto la semana pasada con el Dr. César Astudillo, a quien le invitó a colaborar con Vocees, y este está a la espera de la invitación formal por parte de la Comisión.

Para concluir el asunto, la secretaria técnica propuso integrar en un documento los artículos que han sido propuestos para la edición 47 de Vocees, para que a su vez los consejeros integrantes de la Comisión y el Consejo Editorial puedan agregarle propuestas.

Al abordar el punto número tres del Orden del día, la L.C.C. Ruth Ramírez Torres señaló que el presidente del CEEPAC, José Martín Vázquez, indicó que había suficiencia presupuestal para iniciar en el presente año con dos de los bloques de los cursos de capacitación propuestos por la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

En ese sentido, propuso a los consejeros decidir a cuáles de los talleres dar prioridad. El consejero Patricio Rubio Ortiz juzgó conveniente optar por los talleres dirigidos al personal en general. Así, propuso iniciar con el Diplomado en Desarrollo Humano y Organizacional, y los talleres en Comunicación Institucional Escrita y de Informática, a lo que se sumó la consejera Gabriela Camarena Briones.

Así, la Secretaria Técnica de la Comisión se comprometió a entrar en contacto con la Escuela de Ciencias de la Comunicación para informarles de la decisión de iniciar con la propuesta de capacitación que propone la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP) a la brevedad.

Los acuerdos que se tomaron son los siguientes:

1.- Que la Dirección de Comunicación Electoral enviará a las y los integrantes de la Comisión de Comunicación y del Consejo Editorial, un documento con los artículos que han sido propuestos para la edición 47 de Vocees, para que a su vez dichos integrantes puedan agregarle propuestas.

2.- Que la Dirección de Comunicación contactará a la Escuela de Ciencias de Comunicación, para concretar el inicio del Diplomado en Desarrollo Humano y Organizacional, así como los talleres propuestos por la citada escuela.

Mtro. Patricio Rubio Ortiz
Presidente comisionado

Lic. Gabriela Camarena Briones
Consejera comisionada

Lic. María Concepción Hernández de León
Consejera comisionada

L.C.C. Ruth Ramírez Torres
Secretaria Técnica